

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 鈴木 文三郎
幹事 豊田 貴久
会報委員長 磯部 一智

2018～2019年度 国際ロータリー パリー・ラシン 会長テーマ

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3034回例会プログラム

[当年度=19回目；当月=2週目]

2018年（平成30年）12月10日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……〈会長〉
3. 開会宣言
4. ロータリーソング斉唱……我等の生業
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
6. 食事
- 12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告
8. タイ国際奉仕事業支援金贈呈
9. 幹事報告
10. 出席報告
11. 委員会報告
12. ニコニコボックス報告
13. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(12/20) ……クリスマス家族会
(フェロシップ委員会)
18:00～名古屋マリオットアソシア
ホテル16階「アゼリア」
※12月17日(月)の例会変更分です。
(12/24) ……休会(法定休日)

2. クラブ総会……………〈司会：幹事〉

- 13:00 1. 開会の言葉
2. 定足数の発表
3. 議長の選出
4. 議事 ・次期理事候補者の承認の件
・その他
5. 休憩
6. 次期理事・役員等予定者の発表
7. 次期会長予定者挨拶
8. 閉会の言葉
14. 点鐘……〈会長〉
15. 閉会宣言
13:30 16. 散会

ゲ ス ト

ワフカ
WAFCA 認定 NPO 法人
アジア車いす交流センター 藤原孝太郎 様

出 席

会員総数 97名 出席免除 26名
出席義務者+免除者の内例会出席者 91名
欠席 5名 出席率 93.10%
前々回(11/26)の修正出席率 100%

会 長 報 告

- 1) 12月6日(木)第2回西三河分区会長・幹事に
出席して参りました。

タイ国際奉仕事業支援金贈呈



幹 事 報 告

- 1) 本日例会終了後に理事会、65周年実行委員会を事務局にて開催させていただきます。

委員会報告

●フェロウシップ委員会

1) フェロウシップ委員会よりご案内申し上げます。次週例会は恒例のクリスマス家族会となっております。日時は12月20日木曜日、場所は名古屋マリオットアソシアホテル16F 会場アゼリアで予定致しておりますのでお間違いのないようお願い致します。当日は17時15分から受付、18時より例会となっております。師走の週末、公共交通機関も混雑が予想されます。特にお車で越しの方は時間に余裕をお持ちになってお越し頂きますようお願い申し上げます。

会長あいさつ

鈴木文三郎



今日は三億円事件が発生してから、ちょうど50年にあたる日です。60歳以上の会員なら覚えてみえるはずですが。昭和43年（1968年）12月10日、現金輸送車に積まれた東京芝浦電気従業員のボーナス約3億円（294,307,500円）が偽の白バイ隊員

に奪われた事件です。三億円強奪事件とも言われていますが、日本の法律では強盗罪には該当せず、窃盗罪です。

犯人が暴力に訴えず計略だけで強奪に成功していること、盗まれた三億円は保険金により補填され事件の翌日には従業員にボーナスが支給されたこと、ならびに被害金額の語呂から「憎しみのない強盗」とも言われます。

警視庁の捜査において容疑者リストに載った人数は実に11万人、捜査した警察官延べ17万人、捜査費用は7年間で9億円以上が投じられる空前の大捜索となりましたが、昭和50年12月10日公訴時効が成立。昭和63年12月10日民事時効が成立。日本犯罪史上に名前を残す未解決事件となりました。

被害金額3億円は現金強奪事件としては当時の最高金額であり、現在の貨幣価値に直すと、消費者物価指数で見ると約10億円、大卒初任給で比べると約20億円の価値に相当します。いずれにせよ、貨幣価値においては日本最高額であります。

事件の経緯は昭和43年12月6日、日本信託銀行（現三菱UFJ信託銀行）国分寺支店長宛に脅迫状が届き、翌7日午後5時までに300万円を持ってこないと言われ支店長宅を爆破するというものでした。警察官50名が張り込みましたが、犯人は現れませんでした。

4日後の12月10日午前9時30分頃、日本信託銀行国分寺支店から東京芝浦電気府中工場へ従業員のボーナス約3億円の現金が入ったジュラルミンのトランク3個を輸送中の現金輸送車（セドリック）が府中刑務所裏の学園通りに差し掛かりました。

そこへ白バイ隊員に変装した犯人が現金輸送車を塞ぐように停車し、「貴方の銀行の巣鴨支店長宅が爆破され、この輸送車にもダイナマイトが仕掛けられているという

連絡があったので調べさせてくれ」と言って輸送車の車体下周りを捜索し始めました。

4日前に脅迫状が送りつけられていたこともあり、銀行員たちはその場の雰囲気にもまれ、犯人が隠し持っていた発煙筒に点火して「爆発するぞ！早く逃げろ！」との言葉に避難しました。直後に犯人は輸送車を運転し、白バイを残したまま逃走しました。

この時銀行員は「警察官」が爆弾から遠ざけるために輸送車を退避させたと考え「勇敢な人だ」と思ったそうです。

まるでルパン三世の漫画のようなこの事件は、実際に多くの小説や映画、テレビドラマにもなりました。

真犯人は今頃、どこで何をしているのでしょうか。

第7回理事会

- I 会長挨拶 〈会長〉
- II 議題
 1. 1月・2月のプログラム（案）について 〈クラブ奉仕委員長〉
〈プログラム委員長〉
 2. 次年度地区委員会委員推薦について 〈会長エレクト〉
 3. 出席規程適用免除の申請について 〈幹事〉
 4. 事務局年末年始休暇期間について 〈幹事〉
 5. その他
- III 会場監督の所見

クラブ総会

1. 開会の言葉
2. 定足数の発表
会 員 97名 本日の出席者 86名
委任状 5名 出席者数 91名
クラブ細則第1条4に定める定足数を満たし、当総会が成立することを報告。
3. 議長の選出
クラブ細則第4条1に基づき、議長に鈴木文三郎会長を選出。
4. 議事・次期理事候補者の承認の件
クラブ細則第3条第1節・第5条1の規定に基づき、指名委員長 塚本幸夫会員より次期理事役員候補者が発表され、満場一致で承認された。
5. 休憩
6. 次期理事・役員等予定者の発表
次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した旨、次期会長杉浦文雄会員より発表があった。
2019～2020年度 理事・役員
会 長（理事） 杉浦 文雄
会長エレクト（理事） 神野 公秀
副 会 長（理事） 加藤 繁則
直 前 会 長（理事） 鈴木文三郎
幹 事（理事） 神谷 強

会 計 (理事)	兵藤 文男
会 場 監 督 (理事)	太田宗一郎
ク ラ ブ 奉 仕 (理事)	小川 耕示
〔会長ノミネー 職 業 奉 仕〕 (理事)	野村紀代彦
社 会 奉 仕 (理事)	内藤 昇
国 際 奉 仕 (理事)	加藤 英樹
青 少 年 奉 仕 (理事)	伊藤 節夫
ロ ー タ リ ー 財 団 (理事)	今村 順
米 山 記 念 奨 学 (理事)	磯部 一智
直 前 幹 事	豊田 貴久
副 幹 事	鬼頭 一浩



塚本幸夫指名委員長あいさつ



杉浦文雄次期会長あいさつ



2019～2020年度 理事・役員